

6 Marzo, 2015

PAÍS: España PÁGINAS: 70 TARIFA: 5600 €

ÁREA: 226 CM² - 20%

FRECUENCIA: Diario **O.J.D.**: 141874 **E.G.M.**: 677000

SECCIÓN: ECONOMIA



Talento catalán en Boston

Aura Biosciences, creada por Elisabet de los Pinos, consigue 17 millones para el tratamiento contra el melanoma ocular

M. GALTÉS Barcelona

Aura Biosciences, empresa creada en Boston por Elisabet de los Pinos, acaba de cerrar una ronda de financiación de 21 millones de dólares (17 millones de euros) para desarrollar una terapia innovadora para el tratamiento del melanoma ocular, una indicación huérfana, explica la compañía. En la ronda, liderada por el fondo Advent Life Sciences, ha participado también la catalana Ysios Capital, con tres millones de dólares, en la que es la segunda inversión que realiza a través de su segundo fondo especializado en biomedicina y tecnologías médicas.

Elisabet de los Pinos se licenció en Farmacia en Barcelona en 1995, y con una beca de la Generalitat



Elisabet de los Pinos

acabó el doctorado en Nueva York. Luego estuvo en Londres, trabajó para Lilly en Madrid, y en el 2008 realizó en el MIT un más-

ter para emprendedores. En el 2009 creó su propia empresa, que se basa en una tecnología desarrollada por el laboratorio del doctor John Schiller en el Instituto Nacional del Cáncer estadounidense.

"La primera inversión que recibí fue de Antoni Vila Casas" (el fundador de Prodesfarma, mecenas de investigadores y artistas catalanes), "y de otros inversores catalanes", explica De los Pinos. En total Aura ha recibido 37 millones de dólares, incluida la última ronda. Aura tiene en su consejo de administración y en el consejo científico al doctor Josep Baselga.

"La investigación en Catalunya tiene un nivel altísimo, pero falta más transferencia de tecnología a empresas. Es un tema de dimensión", explica.